

HNA. TERESA MORTERUEL PINTO

GOZA YA DE LA COMPAÑÍA DE JESÚS
MARÍA Y JOSÉ Y ES FELIZ PARA SIEMPRE

Nació en Bargota, Navarra, el día 25 de abril de 1932. Ingresó en el noviciado de Gerona el 4 de junio de 1946.

Hizo su primera profesión el 18 de diciembre de 1951 y emitió sus votos perpetuos en Jerez de la Frontera el 15 de diciembre de 1956.



Las comunidades a las que ha sido destinada, y donde ella ha sido una persona muy activa y siempre contenta, han sido: Tarrasa, Jerez de la Frontera, Madrid Sanatorio San José, Miranda de Ebro, Madrid Comunidad de Quintiliano, y desde allí vino a esta comunidad de Gernika donde ha disfrutado mucho tanto de las Hermanas como de sus familiares.

En el día de hoy, 27 de junio a las 23 horas el Señor ha venido a buscarla a Gernika y la ha encontrado vestida con un traje de gala.

“Ven esposa mía, serás ya mía para siempre, entra en el gozo de tu Señor”

A sus 91 años, nos ha dejado este bonito cuadro, que se halla en la exposición que nuestra casa, colocado en uno de los pasillos junto al resto de otros trabajos de varias hermanas artistas como ella.

La encomendamos a vuestras oraciones.

Angelina y Comunidad

